

# NEWSPAPER

## Kasat Binmas Polres Indramayu Bimbing Upacara di SMA Negeri 1 Sindang, Ajak Siswa Hindari Kenakalan Remaja dan Sosialisasi Pelatihan Calon Anggota Polri

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 12:05



*Kasat Binmas Polres Indramayu Bimbing Upacara di SMA Negeri 1 Sindang, Ajak Siswa Hindari Kenakalan Remaja dan Sosialisasi Pelatihan Calon Anggota Polri*

Indramayu,- Semangat Upacara di SMA Negeri 1 Sindang dengan kehadiran IPTU Suprihati Setyaningsih, S.H., Kasat Binmas Polres Indramayu Polda Jabar, yang menjadi Pembina Upacara dan penyampai pesan-pesan penting.

Kegiatan tersebut juga dimanfaatkan untuk melakukan sosialisasi tentang Pembinaan dan Pelatihan (Binlat) Calon Anggota Polri tahun anggaran 2023-2024.

Kegiatan upacara dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Penilik/Koordinator wilayah Indramayu/Majalengka, Dr. H. Asmadi, S.H, M. Si., Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Sindang, para guru, dan sekitar 1290 siswa-siswi SMA Negeri 1 Sindang.

Dalam suasana yang khidmat, IPTU Suprihati Setyaningsih mewakili Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar mengambil peran sebagai Pembina Upacara dan menyampaikan beberapa amanat.

Dalam poin pertama, IPTU Suprihati Setyaningsih mengingatkan para siswa-siswi tentang pentingnya menjauhi kenakalan remaja.

Dengan tegas ia mengajak para pelajar untuk menjaga diri dari perilaku negatif seperti tawuran antar pelajar, perundungan (bullying), dan terlibat dalam geng motor.

Selanjutnya, IPTU Suprihati Setyaningsih melakukan sosialisasi tentang Pembinaan dan Pelatihan (Binlat) Calon Anggota Polri tahun anggaran 2023-2024. Dengan antusias, beliau memberikan informasi tentang peluang dan persyaratan untuk mendaftar menjadi calon anggota Polri.

“Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan wawasan kepada para siswa-siswi yang memiliki minat untuk bergabung dengan institusi kepolisian,” kata AKBP M. Fahri Siregar melalui IPTU Suprihati Setyaningsih.

Semoga pesan-pesan positif dan sosialisasi Binlat yang disampaikan dalam upacara ini dapat membekas dalam diri para siswa-siswi SMA Negeri 1 Sindang.

Diharapkan, kegiatan ini dapat menginspirasi mereka untuk menjauhi perilaku negatif, berpikir positif, dan memanfaatkan peluang yang ada untuk mengembangkan diri, baik dalam kehidupan sehari-hari maupun dalam memilih karir masa depan. Ujar IPTU Suprihati Setyaningsih.